
中学校統合にかかる経緯
●平成18年11月　鏡野町行財政改革審議会は町長に対し中学校の統合について答申をしました。
●平成19年１月　その答申を受けて、鏡野町行財政改革推進本部（本部長：町長）は協議の結果、
教育委員会に対し統合に向けて推進するよう指示をしました。
●平成19年８月　鏡野町教育委員会としては、町議会議員、小中学校長、小中PTA会長、区長会、
学識経験者など37名で構成する「鏡野町立中学校統合並びに鏡野町学校給食調理場統合検討
委員会」を立ち上げ、「鏡野町学校給食調理場統合」並びに「鏡野町立中学校統合」について
諮問をしました。
●平成21年２月　９回に亘る会議を重ね、次の答申が提出されました。

平成21年２月３日
鏡野町教育委員会
教育委員長　　定久　正義　殿

鏡野町立中学校統合並びに鏡野町学校給食　　
調理場統合検討委員会　　会長　　平野　義幸

鏡野町立中学校統合について（答申）

　平成19年８月８日付け、本検討委員会に諮問を受けた諮問第１号鏡野町立中学校の統
合について慎重に審議した結果を、次のとおり答申する。

記

　貴職から諮問を受けた首標の案件は、鏡野町行財政改革審議会の答申を受けて鏡野町
が平成19年１月鏡野町行財政改革実施計画として示している方針に従って、現在４校あ

鏡野町立中学校統合について
　平成18年11月に提出された鏡野町行財政改革審議会答申を受けて、平成19年１月、
鏡野町長から鏡野町行財政改革実施計画として「鏡野町立中学校統合」についての実
施方針が示されました。
　鏡野町教育委員会が、「鏡野町立中学校統合並びに鏡野町学校給食調理場統合検
討委員会」に、「鏡野町立中学校統合について」の諮問をお願いしていたところ、この度、
下記のとおりの答申が提出されましたので、今までの経緯と併せてお知らせします。
　今後、このことについて、地区並びに保護者の皆さん方に対しての説明会を実施して
まいりますので、よろしくお願いします。
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